

Patrozinium in Pörndorf gefeiert

Am Dienstag feierte die Ferialkirche Maria Himmelfahrt ihr Kirchenpatrozinium. Pater und Pfarradministrator Jis Mangaly zelebrierte den Gottesdienst mit Gemeindereferentin Maria Liegert und der Pörndorfer Kirchenchor unter der Leitung von Organist und Chorleiter Georg Tafelmeier hatte dazu besondere Messgesänge und Marienlieder einstudiert. Die Gemeinde feierte damit in der schmucken Ferialkirche in Pörndorf die Aufnahme Marias in den Himmel.

Mit besonderer Freude wurde dieses Patrozinium gefeiert wurde doch die Himmelfahrtskirche mit einem neuen weißen Anstrich versehen. Dafür dankte Jis Mangaly auch der Kirchenverwaltung. Ein besonderer Dank galt auch der Mesnerfamilie Paulus, die das Gotteshaus mit viel Blumen schmückten und weit darüber hinaus ihren steten Dienst in der Ferialkirche verrichtet. Dies gilt in bemerkenswerter Weise auch dem Chor und den vielen Ministranten, die mit Feuereifer und Euphorie ihren Dienst in Pörndorf und Eggersdorf ausüben. Zum Patrozinium gehört die Kräuterbuschenweihe und die Spende des Erlöses an wohltätige Zwecke.

Anschließend feierte man das Patrozinium noch im gesellschaftlichen Rahmen beim Gartenfest des Schützenvereins vor dem FFW Gelände.



